



POLÍTICA

“En la bolsa de valores lo único que se sigue moviendo son las OPA” : MinHacienda

El funcionario habló además sobre la baja en la inflación y la deuda con el Fondo Monetario Internacional.

06 Sep 2023 - 06:21 pm

Wendy Chimá Pájaro

@WendyChP

Compartir



Ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla

Liliana Alayón RCN Radio

En la Cumbre de Finanzas en Común, realizada en el Centro de Convenciones Julio Cesar Turbay en Cartagena, el ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, indicó que no sorprende Colombia desde hace medio siglo está diciendo que no hay bolsa de valores y que lo único que se sigue moviendo en el país son las OPA.

“¿Les sorprende? Colombia, desde hace medio siglo, está diciendo que no hay mercado de capitales. Solo hay máximo 120 empresas que han estado en la bolsa y lo único que se transa en Colombia son los papeles de tendrá fijo, para eso necesitamos que lleguen más actores económicos en Colombia”, indicó el ministro.

Le puede interesar: [Petro le pide claridad a Fedegán por críticas a proyecto de decreto sobre movilización campesina](#)

Añadió: “Lo único que se mueve son las OPA, que son los CDT y papeles de deuda fija. Pero acciones no, la mayor que se mueve es [Ecopetrol](#)”.

También comentó que en Colombia sigue la tendencia en baja en la inflación, lo que significa que puede seguir

bajando, pero para eso deben mantener en crecimiento el precio de los combustibles.

“Lo que es importante hoy es la tendencia. La inflación sigue bajando en Colombia, **quisiéramos que bajara más, pero tenemos que mantener creciendo el precio en los combustibles**”, indicó.

Lea aquí: [Elecciones: Partido Conservador denuncia amenazas contra sus congresistas y candidatos](#)

Bonilla también indicó que ahora lo que sigue es que se vienen cuatro meses continuos con tasa descendiente de inflación y hay que esperar cuando va a bajar, **pues la idea es cerrar el año con una inflación en 9.2.**

Sobre el Fondo Monetario Internacional (FMI), Bonilla enfatizó en que Colombia "históricamente solo se ha endeudado una vez con el fondo y es una deuda que se paga en 2024 - 2025. **Colombia se endeudó con el fondo para cubrir gastos corrientes y no para resolver inflación. Este fondo es para resolver problemas estructurales y no para cubrir el mercado para el tema de la familia**".

Fuente: Sistema Integrado de Información

 [Siga a RCN Radio en Google News](#)

Temas

[Ministerio de Hacienda](#) / [Bolsa de Valores de Colombia](#) / [Ricardo Bonilla](#) /

[CDTS](#)

Le puede interesar

ECONOMÍA

Dólar cerró al alza la jornada en \$4.082

Hace 1 día

ECONOMÍA

ANDI, Asobancaria y MinHacienda piden al BanRepública bajar las tasas de interés

Hace 2 días

POLÍTICA

Ricardo Bonilla dice que Petro no toma alcohol: "A lo sumo lo que hace es consumir gaseosas"

Hace 4 días

ECONOMÍA

Banco ofrece beneficio del 50% para tener dinero en exceso

Hace 5 días

POLÍTICA

Masacres y violencia: los duros reclamos al MinDefensa en debate de control político

Violencia electoral, secuestros y riesgo electoral, fueron algunos de los temas por lo que tuvo que responder, Iván Velázquez.

06 Sep 2023 - 11:35 pm

[Aldair José Rodríguez Suárez](#)

[@AldairJ_R](#)

Compartir



